

## PANDUAN AWAL PENGGUNAAN APLIKASI EXPRESSLINGUA

Hanya dalam 6 bulan, Anda akan mahir berkomunikasi dalam bahasa Inggris. Setelah Anda melakukan download dan registrasi, maka Anda bisa menggunakan aplikasi ExpressLingua secara offline alias tanpa jaringan data serta mudah menggunakan aplikasinya.

Tahapan	Penjelasan
<p>1. <b>Download dan Install Aplikasi</b></p>	<p>Silahkan buka Google Play Store, lalu ketik <b>“ExpressLingua”</b> pada bagian pencarian. Setelah Anda menemukan aplikasi ExpressLingua, silahkan klik <b>“Install”</b>, lalu tunggu beberapa saat sampai aplikasi terdownload, lalu klik <b>“Open”</b></p>
<p>2. <b>Registrasi User Aplikasi</b></p>	<p>Langkah selanjutnya adalah melakukan registrasi. Caranya adalah sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>I. Silahkan isi data yang tercantum (user ID, Email, Password, dan nomor handphone). <b>User ID</b> yang Anda daftarkan <b>tidak boleh menggunakan spasi</b>. Jika Anda belum memiliki email maka untuk sementara dapat menggunakan e-mail: <a href="mailto:aplikasites11@gmail.com">aplikasites11@gmail.com</a>.</li> <li>II. Klik <b>“Create Account”</b></li> <li>III. Jika sudah berhasil create account, maka Anda diminta untuk log in dengan menggunakan <b>User ID</b> dan <b>Password</b> yang sudah didaftarkan.</li> <li>IV. Setelah berhasil log in maka aplikasi menampilkan Tutorial Dasar yang merupakan panduan singkat aplikasi ExpressLingua. Silahkan pelajari Tutorial Dasar ini secara cepat.</li> </ol>
<p>3. <b>Download File Audio</b></p>	<p>Caranya adalah tap (klik) pada menu atau tanda yang berkedip sesuai dengan urutan di bawah ini:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>I. Learn English through Story pada Home Screen,</li> <li>II. Episode 1,</li> <li>III. Lesson 01,</li> <li>IV. Gambar awan (cloud) pada pojok kanan bawah. Silahkan tunggu hingga angka kemajuan download mencapai 100%.</li> </ol>
<p>4. <b>Mempelajari dan Mempraktekkan Penggunaan Aplikasi.</b></p>	<p>Pelajarilah juga video tutorial penggunaan aplikasi pada chanel Youtube ExpressLingua, yang berjudul <b>“Tutorial Menggunakan Aplikasi ExpressLingua”</b> sambil mempraktekkannya. Selain itu Anda juga disarankan membaca user manual yang terdapat pada link ini: <a href="https://www.expresslingua.com/panduan.php">https://www.expresslingua.com/panduan.php</a></p>